

Wer sind die Sternsaaten? ~ Eric Raines

gefunden auf [UnleashingNaturalHumanity](https://www.unleashingnaturalhumanity.com/), übersetzt von Antares



Mit dem Wort Sternsaaten wird in der spirituellen Gemeinschaft ziemlich herumgeworfen, doch worin besteht die Energie hinter diesem Wort? Was bedeutet es, eine Sternsaat zu sein und was können wir hier auf der Erde tun, um das zu erfüllen?

Als die Erde begann, in den natürlichen Evolutionszyklen zurückzufallen, zog sie die Aufmerksamkeit der reinen, unberührten Quellen des Lichtes auf sich, die in unmittelbarer Nähe des Schöpfers lagen.

Während sich eine Seele entwickelt, geht sie vom Individuum zum Lichtkörper, zu den kollektiven Aufstiegspfaden oder zu individuellen Aufstiegspfaden durch viele natürliche evolutionäre Sprünge und dann in multiple Inkarnationen sowohl als Spezieskollektiv, als auch nach der Gruppen-Denken-Aktivierung in Planeten- und Sternmonaden strebend oder einfach auf einem individuellen Aufstiegspfad zurück zur Quelle.

Ein Pfad könnte in physischer Bewegung als Sonne oder Stern festgelegt sein, mit der Fähigkeit, den neuen Seelen die Bausteine des Lebens zur Verfügung zu stellen, um mit der Inkarnation zu beginnen, das Universum durch bewusste Expansion ausdehnend.

Der andere wäre das, was wir als Galaktischen Schutzengel oder Erzengel bezeichnen (auch wenn das Wort und die Position in vielen Fällen von negativen Kräften übernommen wurde, gibt es immer noch Lichtwesen, die sich in derartige Rollen einfügen, da viele deiner Zukünfte und Vergangenheiten diesen Weg gegangen sind). Dies ist eine unglaublich starke, individuelle Quelle des Lichts, die das Universum durchquert, Erleuchtung und Wissen bringend.

Diese beiden Wege sind hier, jetzt.

Da der Rahmen für die Realität (die kollektiven Sternmonaden) herausfand, dass sie sich nicht länger weiter ausdehnen konnten, da die Erde während des gesamten Prozesses ein feststehendes Zahnrad war, liessen sie das Problem dem individuellen Weg bekannt werden, jenen, die wir als Wanderer, Lehrer, Wegzeiger und Lichtfamilie kennen.

Millionen Jahre alte Protokolle von „*Tatenlosem Zusehen, die natürliche Funktion findet stets einen Weg, lass es sich selbst beheben*“ haben zu einer Situation geführt, die nicht länger von der Ebene aus behoben werden konnte, auf der sie erschaffen wurde, und daher wurde eine rückwärtige Evolution verordnet, die noch immer ausgespielt wird.

Seelen, die so viele Informationen und Erkenntnisse angesammelt hatten, dass sie in einem galaktischen Lichtkörper existieren, können nicht in einer winzigen menschlichen, physischen Form existieren. Sie müssen die Macht ihrer Seele zurücknehmen, um den Körper, in dem sie sich inkarnieren, nicht spontan zu verbrennen.

Während sie „zurückschreiten“, beginnt ein Prozess des Abbaus von Schichten. Die vollen, äusseren Schichten des tiefen subatomaren und energetischen Gewahrseins müssen in den Energien bleiben, in denen sie existieren, und während ihre Schicht verlorengelassen wird, die nächste Schicht der Lichtinformation und wo sie existiert, zurückgelassen. Eine grosse Betäubung geschieht.

Was verbleibt ist eine Seele, die in den hellsten, mächtigsten Feldern der Schöpfung existiert hat, auf die man auf diesen Ebenen in der Lage ist, zuzugreifen, die sich nicht daran erinnert, wer sie auf einer logischen Ebene ist, jedoch nicht vom Wissen um das Licht abgezogen werden kann und wer sie auf den tiefsten Ebenen ist.

So wird die Sternsaat geboren, unwissend und verwirrt, jedoch exakt verstehend, was richtig & was falsch ist und wie die Realität tatsächlich funktioniert. Die einzige Sache, die uns im Weg steht, ist das Programm der neuronalen Funktionen, die wir als menschliche Existenz bezeichnen.

Eine Seele, die nicht aus einem bereits erfahrenen Aufstieg herkommt, würde nicht in der Lage sein, ihren Weg in diese Energien in diesem System zu finden, da die gesamte äussere Realität bis zu dem Punkt der vollkommenen inneren Unwissenheit programmiert ist.

Die Aufmerksamkeit wird unablässig auf das Aussen gerichtet und der innere Funke des Lichts wird zum Mythos. Magie. Fantasie.

Wenn eine Sternsaat in dieses System hineingeboren wird, versucht diese, ihren Weg zurück durch ein tiefes inneres Wissen zu finden, dass es noch *Mehr* gibt, etwas Tieferes. Sie alle verstehen die inneren Geheimnisse, die zur physischen Transformation führen, obwohl das Gehirn und alles, was ihnen beigebracht wurde, etwas anderes sagen wird.

Während die Sternsaat diese Programme innerhalb von sich selbst auflöst, öffnet sie sich weiterem Wissen, mehr Licht, mehr Schwung und beginnt, die äusseren Schichten des Gewahrseins zu öffnen, wobei sie plötzlich die Frequenzresonanz aufschwingt, um jene Schichten in sich selbst zu finden, die sie vormals beiseite gelegt hat, um in dieses System eindringen zu können.

Der Prozess der Erinnerung beginnt, wenn sich die Sternsaat in ihrem Gewahrsein, Gefühl und Verständnis nach aussen ausdehnt. Immer mehr von ihnen warten darauf, dass sie auf die Energie zugreifen, die Zeitkammern des alten Wissens abrufen, sie in das eintreten, was sie wirklich sind.

Statt als brillantes Licht zu beginnen, müssen sie sich daran erinnern, wer sie sind, während sie jene Schichten abwerfen, die nicht länger mehr dienen. Während sie dies tun, verschiebt sich die Realität um sie herum, als eine Lichtseele, die so machtvoll ist, dass sie nicht anders kann, als die atomare Realität um sie herum zu verschieben, wenn sie verkörpert wird.

Die Sternsaat ist diejenige, der hierher kam, um sich selbst zu heilen. Indem sie sich selbst heilt, öffnet sie den Weg für die ganze Menschheit, um das Licht zu finden.

Und wir sind hier zu Milliarden.

Dies ist eine wahrhaft geehrte Zeit, und ein geehrter Ort und Milliarden von Billionen von Wesen im Universum würden alles dafür geben, hier zu sein, gerade JETZT, sogar als ein schlafender Aspekt der Bevölkerung.

Und wir sind hier mit den Sitzen in der ersten Reihe. Es ist an der Zeit.